

さんあい

12月号

～ 認め合い 支え合い 高め合い ～

令和7年12月1日(月) NO. 9



早いもので、今年も残り1か月となりました。日々寒さが厳しくなり、インフルエンザの流行が心配される時期です。「早寝、早起き、朝ごはん」等の健康に心がけた生活を送り、良好な体調で今年をしめくくりたいものです。

期末考査も終わり、既に年末気分、冬休み気分になっている人も多いと思います。この時期は楽しいイベント(クリスマス・お正月等)が控えており、気持ちもうきうきしますね。イベントをしっかりと楽しむことも大切ですが、新しい年、新しい学期を迎えるにあたって、これまでの学校生活を振り返ることも重要です。担任の先生から渡される「成績のあゆみ」や「通知表」に書かれていることを参考にしながら、自分の生活を見直し、2026年の目標を立てましょう。

郷土を見つめ、親睦を深めた、玉島ウォーク！

11月13日(木)、心配された雨に遭うこともなく、「玉島ウォーク」を行うことができました。今年は、グループごとに、羽黒神社と円通寺の他、西爽亭(旧柚木家住宅)やドラム缶橋、清心町商店街等を回って、玉島北中学校へ帰ってくるルートで行いました。玉島の町並みを見ながら、すべてのグループが決められた時間までに中学校へ帰ってくることができました。午後には体育館で、ボランティアの中原永子さんに良寛さんのお話を聞きました。改めて郷土玉島の町を巡ったり良寛さんの話を聞いたりして、皆さんはどういうことが心に残ったでしょうか？



11月12日(水)ハンセン病講演会

1年生は11月に、道徳や総合的な学習の時間にハンセン病の歴史や患者の隔離政策について学習しました。そのまとめとして、国立療養所「長島愛生園」歴史館学芸課長の田村朋久先生を講師としてお招きして、お話を聞きました。講演を聞いた生徒の感想を紹介します。



【生徒の感想】

- ・偏った情報に惑わされ、人を傷つける可能性が自分にあると感じました。これからは、今まで以上に正しい知識を身につけられるようにしようと思います。
- ・他の人に入所者を伝えるとき、私は、「かわいそうな人たち」だととらえるのではなく、過酷な環境を「強く生きた人たち」だととらえてほしいと言おうと思いました。
- ・ハンセン病だけじゃなくて、自分たちの身の回りにも、SNSでの差別などもあるから、ハンセン病への差別や偏見と似たようなものが今の時代にもあるということを伝えていきたいと思いました。

♪♪12月の行事予定♪♪

日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	月	集金日 SC来校	17	水	給食最終
2	火	専門委員会	18	木	個人懇談 部活動は午前中のみ
3	水		19	金	個人懇談 部活動は午前中のみ
4	木	⑤⑥学校保健委員会	20	土	
5	金		21	日	
6	土	玉北ボランティア	22	月	3校時まで SC来校
7	日		23	火	3校時まで
8	月	⑥人権学習 SC来校 校内読書週間(～17日)	24	水	終業式
9	火	⑥防犯教室	25	木	冬季休業日
10	水	あいさつ運動	26	金	
11	木		27	土	
12	金		28	日	閉学日
13	土		29	月	閉学日
14	日		30	火	閉学日
15	月	SC来校	31	水	閉学日 ↓
16	火				

♪♪1月のおもな行事予定♪♪

5日(月)集金日 7日(水)始業式・課題テスト 8日(木)給食開始・課題テスト
9日(金)専門委員会 14日(水)あいさつ運動(1年1組・2組) 17日(土)ジャンプ大会
18日(日)備南ロードレース大会

保護者の皆様へ

12月18日(木)、19日(金)の2日間、個人懇談を予定しています。学校からは学校生活の様子(2学期に見られた成長やこれからの課題)についてお知らせいたします。保護者の方からは、ご家庭での様子や気になっていることなどをお話しいただけたらと思います。予定表は、各学級とも先週配付しています。ご多用の時ですが、よろしくお願ひいたします。